



Cäcilienfeier

MUSIKKAPELLE GIRLAN



Am vergangenen Sonntag, 20. November, feierte die Musikkapelle Girlan traditionsgemäß die Schutzpatronin der Kirchenmusik, die hl. Cäcilia. Zu diesem Anlass wurde gemeinsam mit dem Kirchenchor der Gottesdienst musi-

kalisch umrahmt. Mittags fand im Tannerhof das wohlverdiente Cäcilienessen statt, wobei wir vom Küchenchef Manuel Ebner und seinem Team kulinarisch verwöhnt wurden – dafür ein herzliches Vergelt's Gott!

Im Rahmen der Feier wurden einige Ehrenabzeichen verliehen. Diese gingen an Armin Raifer (Bronze für 15 Jahre Mitgliedschaft), Oskar Winkler (Silber, 25 Jahre), sowie Klaus Meraner, Raimund Vigl und Peter Zani (Großes Ehrenzeichen in Gold, 50 Jahre). Wir danken ihnen sehr für ihren tatkräftigen Einsatz und freuen uns auf viele weitere gemeinsame Jahre bei der Kapelle.



Hinten v.l.n.r.: Kapellmeister Manfred Sanin, Armin Raifer, Oskar Winkler, Obmann Bernhard Andrich, Vizeobmann David Marschall; Vorne v.l.n.r.: Marketenderin Renate Raifer, Raimund Vigl, Klaus Meraner und Peter Zani;

Vorschau: Sammeln mit klingendem Spiel und Adventshitt

Auch heuer möchten wir wieder unsere Weihnachtswünsche musikalisch überbringen und dies mit unserer jährlichen Sammlung verbinden. Dazu ziehen wir am zweiten Adventswochenende, also am Samstag, 3. und Sonntag, 4. Dezember in kleinen Gruppen durchs Dorf. Durch Ihre Spenden leisten Sie einen unschätzbaren Beitrag für die Deckung unserer Kosten.

Außerdem laden wir alle sehr herzlich ein, am Samstag, 3. Dezember bei der Adventshitt im Tannerhof vorbeizuschauen, wo Sie sich bei Speis und Trank stärken können.

Wir freuen uns auf zahlreiche Besucher und bedanken uns im Voraus für die Unterstützung!

Ihre Musikkapelle Girlan

Martini-Festkonzert in Girlan

BILDUNGSAUSSCHUSS GIRLAN



Bildungsausschuss Girlan

Am 13. November fand in der Girlaner Pfarrkirche das Martini-Festkonzert statt. Nach einer Idee des allzu früh verstorbenen Pfarrers Josef Kronbichler wurde ab 2003 zwölf Jahre lang in der Kirche ein Martini-Festkonzert veranstaltet. Die Vorsitzende

des Bildungsausschusses Sigrid Mahlknecht Ebner begrüßte die Anwesenden und berichtete, dass der Bildungsausschuss diese Tradition wieder aufleben lassen möchte: „Martini, das bedeutet für uns in Girlan Gedenktag des Heiligen Martin, unseres Schutzpatrons, Patrozinium, Martinimarkt, Laternenumzug, aber auch Kultur.“ Dies war heuer das zweite Martini-Festkonzert, das vom Bildungsausschuss organisiert wurde.

Der Kirchenchor Girlan unter der Leitung von Christa Micka, der Männergesangsverein Girlan unter der Leitung von Hansjörg Menghin sowie ein Trompeten- und Klarinettenensemble der Musikkapelle Girlan unter der Leitung von Manfred Sanin begleiteten das Publikum musikalisch durch das Festkonzert, Maximilian Call Hofer spielte am E-Piano. Auf dem Programm standen Werke von Wolfgang Amadeus Mozart, Johannes Schweitzer, Georg Friedrich Händel, Engelbert Humperdinck, Felix Mendelssohn Bartholdy, Thomas Tallis, William H. Monk, Thomas Gabriel, Dmitri Bortniansky, Nicolas Kedrov und anderen.

Arnold Leimgruber führte gekonnt durch den Abend und trug besinnliche Texte vor.

Finanziert wird der Bildungsausschuss je zur Hälfte vom Land Südtirol und von der Gemeinde Eppan.

Das wunderschöne Konzert hat auch dieses Jahr vielen Menschen Freude gemacht.

